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PEMAIN INDONESIA YANG DIPAKSA MUNDUR DARI ALL ENGLAND 2021

1. Jonatan Christie
Jonatan aslinya sudah mengantongi tiket untuk tampil di babak 16 
besar partai tunggal putra All England. Dia berhasil mengalahkan 
wakil dari Thailand, Kunlavut Vitidsarn, dua gim sekaligus dengan 
skor 21-13 dan 24-22 pada Kamis (18/3) dini hari WIB.Jonatan 
akan berhadapan dengan wakil Thailand, Sitthikom Thammasin, 
di ronde kedua. Namun, karena Jonatan didiskuali�ikasi, 
Thammasin bisa melaju karena menang WO.

2. Marcus Gideon/Kevin Sanjaya
Pasangan andalan Marcus/Kevin melenggang ke babak 16 besar 
All England 2021 usai mengalahkan wakil tuan rumah, Matthew 
Clare/Ethan Van Leeuwen. Marcus/Kevin menang dengan skor 
21-12, 19-21, dan 21-9 pada Rabu (17/3) malam WIB. Mereka 
dijadwalkan bertemu dengan Christo Popov/Toma Junior Popov 
dari Prancis, yang sekarang bisa melaju ke perempat �inal tanpa 
perlu bertanding.

3. Mohammad Ahsan/Hendra Setiawan
Ahsan/Hendra mengalahkan wakil Inggris, Ben Lane/Sean Vendy, 
di babak 32 besar All England 2020/21. Mereka berhasil menang 
dengan skor: 21-18, 19-21, dan 21-19 pada Kamis (18/3) dini hari 
WIB.The Daddies bersiap melawan Wakil Denmark, Jeppe 
Bay/Lasse Molhede, di babak 32 besar. Akan tetapi Bay/Lasse 
dinyatakan menang WO dan melaju ke babak selanjutnya.

Syak Wasangka 
All England Depak Tim Indonesia 
Misteri Penumpang Positif, Netizen Menyerbu #bwfmustberesponsible 

agaikan petir di siang bolong, Bseluruh kontingen bulu tangkis RI 
dipaksa mundur dari All England 

2021. Pemicunya adalah kabar bila ada 
penumpang anonim yang ternyata positif 
corona dan ia satu pesawat dengan skuad 
'Merah Putih' menuju Birmingham, Inggris. 
Keputusan dari  NHS atau Badan Kesehatan 
Inggris diamini Federasi Bulu Tangkis Dunia 
(BWF). Rasa kecewa dan amarah tak hanya 
datang dari para atlet, pemerintah dan 
pengurus cabang olahraga ini, tapi politisi 
hingga masyarakat. Bahkan netizen 
Indonesia 'menyerang' akun medsos BWF 
d e n g a n  m e n g g a u n g k a n  t a g a r 
#bwfmustberesponsible (BWF harus 
tanggung jawab). Takut corona atau takut 
kalah dari tim Indonesia?

Baca	Hal	11

bersambung	ke	hal	11
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akarta – Heboh penolakan impor Jberas dan garam dari berbagai 
pihak tampaknya bakal dipenuhi 

oleh pemerintah. Berdasarkan ke-
terangan Menteri Pertanian (Mentan) 
Syahrul Yasin Limpo memang ada 
rencana impor 4 komoditas yang 
termasuk barang kebutuhan pokok, 
tapi tidak  termasuk beras.

Langkah impor ini dilakukan untuk 
menghadapi lebaran tahun ini yang 
jatuh pada 12-13 Mei 2021. Data 
tersebut tertuang dalam prognosa 
ketersediaan dan kebutuhan pangan 
pokok nasional periode Januari-Mei 
2021."Beberapa komoditi harus dari 
luar negeri karena produk dalam 

negeri belum dapat memenuhi total 
kebutuhan masyarakat," kata Syahrul 
dalam rapat bersama DPR di Jakarta, 
Kamis (18/03). 

Total, ada 12 item komoditas pokok 
yang datanya disampaikan oleh Mentan. 
Sebanyak 4 komoditas dipenuhi lewat 
impor. Sementara itu, tidak ada ren-
cana impor untuk 8 komoditas pokok 
lainnya. Pasalnya, produksi dalam negeri 
dianggap cukup untuk memenuhi 
kebutuhan sampai Mei 2021.

Delapan komoditas itu mulai dari 
beras, jagung, bawang merah, cabai 
besar, cabai rawit, daging ayam ras, 
telur ayam ras, dan terakhir minyak 
goreng.

Dalam tabel prognosa tersebut, 
sebenarnya ada kolom perkiraan impor. 
Beberapa komoditas pangan langsung 
dituliskan besaran impor yang akan 
dilakukan.Tapi untuk beras nihil alias 
kosong. Adapun perkiraan kebutuhan 
yaitu sebesar 12,33 juta ton. Sehingga, 
muncullah angka surplus 12,56 juta 
ton.

Hal ini tentu saja bertolak belakang 
dengan rencana Menteri Koordinator 
Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto 
dan Menteri Perdagangan Muhammad 
Lut�i. Mereka mengatakan impor beras 
1 juta ton di 2021 tidak akan meng-
hancurkan harga di tingkat petani. 
Kebijakan itu bertujuan menjaga stok 
dan menstabilkan harga beras. (ist)

Beras	Surplus	12	Juta	Ton
Terkait beras, Mentan Syahrul 

Yasin Limpo membeberkan data 
prognosa ketersediaan dan kebutuhan 
pangan pokok periode Januari-Mei 
2021. Berdasarkan data tersebut, 
Syahrul menyebut neraca pangan 
pokok, khususnya untuk komoditas 
beras dalam keadaan cukup.

"Beras diperkirakan surplusnya di 
atas, kurang lebih 12 juta ton," kata Syahrul. 
Dalam data tersebut, Syahrul mencatat 
stok beras pada akhir 2020 sebesar 
7,38 juta ton. Sementara perkiraan 
produksi dalam negeri sebesar 17,51 
juta ton. Sehingga, jumlahnya menjadi 
sekitar 24,9 juta ton.

Ada 4 Bahan Pokok Akan Diimpor, 
Kata Mentan Beras Tak Termasuk

4 BAHAN POKOK YANG
AKAN DIIMPOR UNTUK 

PENUHI KEBUTUHAN 
RAMADAN

1.	Kedelai

Stok akhir kedelai 2020 sebanyak 
413 ribu ton dan perkiraan pro-
duksi lokal 42 ribu ton. Sementara 
perkiraan kebutuhan mencapai 
1,3 juta ton. Untuk itu, perkiraan 
impornya sebesar 1 juta ton.

2.	Bawang	Putih

Stok akhir bawang putih 2020 
sebesar 134 ribu ton dan per-
kiraan produksi lokal 14 ribu ton. 
Sementara perkiraan kebutuhan 
mencapai 243 ribu ton. Untuk itu, 
perkiraan impornya sebesar 257 
ribu ton.

3.	Daging	Sapi	atau	Kerbau

Adapun stok akhir daging sapi dan 
kerbau pada 2020 sebesar 34 ribu 
ton dan perkiraan produksi lokal 
120 ribu ton. Sementara perkiraan 
kebutuhan mencapai 280 ribu ton. 
Untuk itu, perkiraan impornya 
sebesar 111 ribu ton.

4.	Gula	Pasir

Untuk stok gula  pada 2020 
sebesar 804 ribu ton dan per-
kiraan produksi lokal 135 ribu ton. 
Sementara perkiraan kebutuhan 
mencapai 1,2 juta ton. Untuk itu, 
perkiraan impornya sebesar 646 
ribu ton.
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AKARTA – Data Badan Narkotika JNasional (BNN) menunjukkan per-
mintaan narkotika melonjak selama 

pandemi akibat dari berlakunya ke-
giatan bekerja dan beraktivitas dari 
rumah (WFH). Ironis! DPR RI pun 
menilai fase kejahatan narkotika di 
Indonesia sudah menjadi 'narko-
terorisme', sehingga dibutuhkan 
perpaduan yang dahsyat dari semua 
pemangku kepentingan.

"Hari ini orang tidak bangga men-
jadi BNN, karena hanya just do it. Tidak 
ada terobosan. Karena apa, karena 
Pemerintah tidak konsen kepada BNN 
ini. Saya pernah katakan kalau BNN 
hanya pelengkap, bubarkan saja BNN. 
Kenapa BNN ada kalau hanya suam-
suam kuku. Hangat-hangat sebentar 
hilang. Karena terobosan dan kebijakan 
organisasi itu tidak �irm di BNN," kata 
Ketua Komisi III DPR, Herman Herry 
dalam rapat dengar pendapat dengan 
BNN di Gedung DPR, Jakarta, Kamis 
(18/03). 

Herman menganggap, Narkoba ini 
bisnis yang luar biasa. Artinya, mau 
dihukum mati pelakunya tetap akan 
melakukan kejahatan secara turun 
temurun. Menurut dia, hal itu terus 
terjadi karena keberadaan 'customer' 
dan keuntungan luar biasa dari bisnis 
narkoba tersebut.

"Kalau bicara darurat narkoba kan 
cuma slogan aja, kita bicara darurat 
tapi semua stakeholder saya merasa 
kebijakannya tidak darurat," ujarnya. 
"BNN cuma punya kewenangan yang 
biasa dilakukan, sekali-kali menangkap 
tapi lebih banyak pencegahan melalui 
sosialisasi kemudian rehab. Mau sekian 

banyak dilakukan rehab tapi tidak 
menyelesaikan persoalan. Kenapa? 
Bisnis." 

Negara pun ditantang serius dalam 
upaya pemberantasan yang disebut 
darurat narkoba. Namun, Komisi III 
yang memiliki fungsi pengawasan dan 
anggaran tidak bisa berbuat apa-apa, 
karena semua berpulang ke peme-
rintah.

"Di ruang sebelah ini (Banggar) 
tergantung Menkeu, mau dikasih apa 
gak. Kalau pemerintah sudah bikin 
platform yang namanya pagu indikatif, 
lalu DPR bisa apa," ucapnya.

Karena itu, Politisi PDI Perjuangan 
menyarankan kepada Kepala BNN 
untuk membuat terobosan dan legacy 
setidaknya untuk tiga tahun ke depan. 
Legacy ini menurutnya dimulai dari 
langkah BNN menemui presiden dan 
menjelaskan kondisi yang terjadi.
Revisi	UU	Narkotika

Terpisah, Anggota Komisi III DPR 
RI Arsul Sani mengatakan revisi UU 
nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika, 
salah satunya harus mengatur bahwa 
penyalahguna murni narkoba cukup 
dilakukan rehabilitasi.

Menurut dia, aturan tersebut perlu 
ditegaskan dalam revisi UU Narkotika 
agar tidak ada tafsir lain seperti yang 
terjadi dalam UU sebelumnya."Dalam 
revisi harus ditegaskan kembali (penya- 
lahguna cukup direhabilitasi) karena 
meskipun sudah tegas diatur dalam 
Pasal 127 UU Narkotika, namun fakta-
nya ada tafsir lain yang harus ditutup," 
kata Arsul. 

Dia mengatakan poin yang sering 

Tingginya permintaan merupakan 
s i m p u l a n  d a r i  m e n i n g k a t n y a 
penyitaan oleh BNN selama pandemi. 
Dalam tiga bulan pertama tahun ini 
jumlah barang bukti untuk sabu-sabu 
sudah 70,19 persen atau 808,68 
kilogram dari total barang bukti tahun 
lalu sebesar 1.152,2 kilogram. "Jadi 
baru tiga bulan kita melaksanakan 
operasi ini, barang bukti yang bisa 
kami sita itu sudah 70,19 persen," kata 
Petrus. 

Untuk mengatasi permasalah 
mengenai peredaran narkoba yang 
melonjak tersebut, Petrus meminta 
dukungan sarana dan prasarana yang 
memadai khususnya pengembangan 
teknologi informasi yang sesuai dengan 
perkembangan zaman. Ia menilai 
perlu upaya dalam pemutakhiran tek-
nologi alat intelijen dalam rangka 
penegakan hukum, pengembangan 
laboratorium narkotika, pengem-
bangan pusat data, data recovery center 
(DRC), pengem-bangan riset sosial dan 
material.(ist)

dipermasalahkan elemen 
m a s y a r a k a t  a d a l a h 
p e n ya l a h g u n a  m u r n i 
narkotika tetap diproses 
hukum oleh aparat pe-
negak hukum tanpa secara 
konsisten menerapkan 
Pasal 127 UU Narkotika.

Menurut dia, penegak 
hukum khusus- nya Polri 
memproses hukum penyalah- 
guna narkoba karena di-
nilai terpenuhi unsur "me-
miliki" yang diatur dalam 
Pasal 111 UU Narkotika. 
"Tentu penegak hukum di Direktorat 
Narkoba Polri beralasan karena unsur 
terpenuhi di Pasal 111 UU Narkotika 
yaitu memiliki narkoba," ujarnya.

Arsul berharap dalam penyusunan 
draf dan Naskah Akademik (NA) revisi 
UU Narkotika, pemerintah melibatkan 
BNN karena lembaga tersebut menjadi 
"leading sector" pemberantasan 
narkoba.Politisi PPP itu menilai ke 
depannya dalam pembahasan RUU 
Narkotika yang dibutuhkan bukan 
hanya data kuantitatif namun empiris 
terkait penyalahgunaan narkoba di 
masyarakat.
Imbas	WFH

Kepala Badan Narkotika Nasional 
(BNN) Petrus Reinhard Golose menga-
takan permintaan narkotika melonjak 
selama pandemi akibat dari berlaku-
nya kegiatan bekerja dan beraktivitas 
dari rumah (WFH) "Mungkin akibat 
work from home, maka banyak juga 
drugs abuse from home," kata Petrus 
dalam rapat dengan Komisi III DPR RI, 
Kamis (18/03).

DPR: Kalau Hanya Pelengkap,
 Bubarkan Saja BNN

Kepala BNN Irjen Petrus Reinhard Golose saat rapat dengan Komisi III DPR,
di kompleks parlemen, Jakarta, Kamis (18-3-2021).

Jaringan Sindikat Narkoba
Memetakan sindikat narkoba92	jaringan	

Ungkap  (14 jaringan 88	jaringan	narkoba
internasional & 27 orang lainnya adalah 
pelaku individu)

Ungkap 806	kasus	narkoba

Barang Bukti
Menyita

1,12 ton	
sabu

2,36 ton	ganja

340.357 butirekstasi

Memunaskan	

30,5 hektare	lahan	ganja	

213.045 batang	ganja.

Kasus	Hukum

806 tindak	pidana	
narkotika	

1.247 Total	tersangka	

Pasal bermasalah di uu  narkotika

"setiap orang yang tanpa hak atau 
melawan hukum memiliki, menyimpan, 
menguasai, atau menyediakan Narkotika 
Golongan I bukan tanaman dipidana 
dengan pindana penjara paling singkat 4 
(empat) tahun paling lama 12 (dua belas) 
tahun dan denda pidana paling sedikit Rp 
800.000.000,00 (delapan ratus juta 
rupiah) dan paling banyak 8.000.000.000,00 
(delapan miliar rupiah)"

CAPAIAN BADAN NARKOTIKA 

NASIONAL DI 2020 UU NARKOTIKA pasal 112
(1). Setiap penyalah guna
a. Narkotika golongan I bagi diri sendiri dipindana dengan pidana penjara paling lama  4(empat) 
tahun
b. Narkotika  golongan II bagi diri sendiri dipidana dengan pidana penjara paling lama 2 (dua) tahun .
c. Narkotika golongan III bagi diri sendiri dipidana dengan pidana penjara paling lama 1 (tahun). 
(2) Dalam memutuskan perkara sebagaiman dimaksud dengan ayat (1), hakimwajib memperhatikan 
ketentuan sebagaimana  dimaksud dengan pasal 54, pasal 55, dan pasal 103. 
(3)	Dalam hal penyalah guna sebagaimanadimaksud dengan ayat (1) dapat dibuktikan tau terbukti 
sebagai korban penyalahgunaan narkotika. Penyalah guna tersebut wajib menjalankan rehabilitasi 
medis, dan rehabilitasi sosial 

UU NARKOTIKA pasal 127
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URABAYA – Berbagai upaya di-Slakukan pemerintah untuk meng-
genjot perekonomian di tengah 

pandemi Covid-19. Salah satunya dengan 
melakukan kolaborasi antar daerah 
untuk menggairahkan investasi.

Kepala Badan Koordinasi Penanaman 
Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia pun 
melakukan pertemuan dengan trio 
kepala daerah Surabaya Raya. Wali-
kota Surabaya, Eri Cahyadi; Bupati Sido- 
arjo, Ahmad Muhdlor Ali dan Bupati 
Gresik, Fandi Akhmad Yani beserta 
anggota Komisi VI DPR RI yang mem-
bidangi investasi, Mufti Anam me-
lakukan diskusi di rumah dinas Wali-
kota Surabaya, Kamis (18/03). 

Dalam kesempatam itu, Bahlil 
mengatakan, bersama para kepala 
daerah tersebut, BKPM akan mem-
perkuat kolaborasi pengembangan 
investasi untuk percepatan pemulihan 
ekonomi.“Kita ingin investasi dipacu 
untuk mempercepat pemulihan eko-
nomi. Vaksinasi jalan, investasi jalan, 
protokol kesehatan jalan, negeri kita 
akan cepat pulih,” ujar Bahlil.

Selain itu, dia juga menggaris-
bawahi peran strategis Kota Surabaya, 
Kabupaten Sidoarjo, dan Kabupaten 
Gresik sebagai jantungnya ekonomi 
Provinsi Jawa Timur.“Hampir 40 persen 
produk domestik regional bruto (PDRB) 
Jawa Timur disumbang dari tiga 
daerah ini. Maka saya ingin sinerginya 
diperkuat. Dengan kepala daerah yang 
semuanya muda-muda, dengan peme-
rintahan yang ramah dunia usaha, saya 
sangat yakin investasi di sini bakal 
berkembang pesat,” tutur Bahlil.

 Dengan kolaborasi yang kuat 
antara BKPM, Pemprov Jatim, dan 
pemkab/pemkot, Bahlil optimistis, 
investasi di Jatim bakal semakin me-
lesat. “Bulan depan saya juga akan 
rakor di Jatim untuk memperkuat in-
vestasi di berbagai daerah,” ujarnya.

Sementara itu, Walikota Surabaya 
Eri Cahyadi mengatakan, pihaknya 
terus mendorong peningkatan investasi 
untuk membuka kembali lapangan kerja 
bagi masyarakat .“Fokus pemerintah 
kota adalah menangani pandemi Covid-19 
termasuk dampaknya dari sisi eko-
nomi. UMKM dan investasi skala besar 
terus kami dorong dan fasilitasi,” kata 
Cak Eri sapaan akrabnya.

 Sepanjang 2020, meski di tengah 
pandemi, investasi di Surabaya me-
nembus angka Rp 64 triliun, tumbuh 
dibanding 2019 yang mencapai Rp 62 
triliun. Nilai investasi sebesar Rp64 
triliun itu terdiri atas Penanaman Modal 
Asing (PMA) sebesar Rp1,5 triliun dan 
Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) 
yang terdiri dari PMDN fasilitas se-
besar Rp20,63 triliun dan PMDN non-
fasilitas sebesar Rp41,92 triliun.

“Kami terus menjaga ekosistem 
investasi di Surabaya. Ekosistemnya 
benar-benar kami tingkatkan, dari 
aspek perizinan, kualitas SDM, hingga 
infrastruktur penunjang. Kami optimistis 
dalam fase pemulihan ekonomi se-
karang, investasi bisa kembali bergeliat. 
Surabaya akan tetap menjadi destinasi 
investasi kelas dunia,” tegas Eri.

 Dia menjelaskan, Pemkot Sura-
baya bakal rutin bertemu para peng-
usaha dan perbankan untuk me-

bareng,” ujarnya.
Terkait kolaborasi dengan Gresik 

dan Surabaya, Eri menyatakan bakal 
terus diperkuat. Ketiga kepala daerah 
tersebut sudah bertemu beberapa kali 
untuk mendetailkan kolaborasi. “Sura-
baya, Sidoarjo, dan Gresik punya saling 
keterkaitan. Industrinya, UMKM-nya, 
transportasinya kita kolaborasikan 
agar tercipta dampak optimal ke masya- 
rakat,” pungkasnya.(Ard)

mantau perkembangan ekonomi.“Saya 
akan pantau day by day, karena ini 
terkait ekonomi rakyat, terkait dengan 
lapangan kerja. Bagaimana pergerakan 
ekonomi di lapangan, saya akan cek ke 
dunia usaha dan perbankan, saya koor-
dinasikan semuanya. Contohnya, dengan 
perbankan saya cek penyaluran kredit, 
oh ternyata naiknya masih lambat, 
misalnya, maka intervensi kebijakan 
apa yang bisa kita bikin, kita rumuskan 

Kepala	Badan	Koordinasi	Penanaman	Modal	(BKPM)	Bahlil	Lahadalia	saat	bertemu	dengan	tiga	
kepala	daerah	Surabaya,	Gresik	dan	Sidoarjo	guna	membahas	percepatan		ekonomi,		Kamis	(18/3/2021).

Bertemu Trio Kepala Daerah Surabaya Raya, Bahlil Genjot Investasi

Terbentur Anggaran dan Pandemi, Berat Dipenuhi Tahun Ini

LITAR - Janji politik Bupati BBlitar, Rini Syarifah (Mak Rini) 
dan Wakil Bupati Blitar, Rahmat 

Santoso (Makdhe Rahmat) saat kam-
panye Pilkada Desember 2020 lalu 
tampaknya berat bisa dipenuhi tahun 
ini semua.Pasalnya APBD 2021 sudah 
berjalan, sedangkan Perubahan Anggaran 
Keuangan (PAK) APBD 2021 baru bisa 
dilakukan pada September - Oktober 
mendekati akhir tahun anggaran. Belum 
lagi adanya refocusing anggaran karena 

belum berakhirnya pandemi Covid-19.
Terkait infrastruktur misalnya, 

Wakil Bupati Blitar, Rahmat Santoso 
mengatakan sesuai penjelasan Dinas 
PUPR dan dinas terkait anggarannya 
tidak ada, jika harus memperbaiki ke-
seluruhan jalan rusak. "Hanya mampu 
memperbaiki sedikit saja, alasannya 
karena ada refocusing anggaran. Oleh 
karena itu akan saya carikan anggaran-
nya," katanya dikutip, Kamis (18/03).

Dari mana anggaran yang dimaksud, 

APBD, harus ada mandatori dari pusat," 
kata Khusna.

Kalau ingin mengubah penjabaran 
anggaran sesuai kebutuhan daerah, 
hanya bisa dilakukan pada saat Per-
ubahan Anggaran Keuangan (PAK) 
APBD 202. Kapan PAK APBD 2021 bisa 
dilaksanakan, Khusna memperkirakan 
sekitar September - Oktober 2021 
mendatang. "Tidak bisa sembarang 
merubah anggaran, kecuali melalui 
PAK," tegasnya.

Seperti diketahui kekuatan APBD 
Kabupaten Blitar Tahun Anggaran 
2021, terdiri dari pendapatan total se-
besar Rp 2,2 triliun. Dengan rincian 
dari Dana Transfer (pusat dan pro-
vinsi) Rp 1,84 triliun, PAD Rp 208 
miliar dan Pendapatan Lain-lain yang 
sah Rp 86 milar. Kemudian belanja atau 
pengeluaran diproyeksikan total se-
besar Rp 2,24 triliun, terdiri dari Belanja 
Operasi dan Modal Rp 1,9 triliun, Ang-
garan Tidak Terduga Rp 10 miliar, Be-
lanja Transfer/Bagi Hasil Rp 12,3 miliar 
dan Bantuan Langsung DD, ADD dan 
BKK Rp 308 miliar. Kemudian Pem-
biayaan dari SILPA Rp 36, 3 miliar, 
serta penyertaan modal pada PT BPR 
Jatim Rp 1,450 miliar.(ais)

Makdhe Rahmat mengaku akan ber-
koordinasi dengan Pemprov Jatim dan 
pemerintah pusat. "Karena saya memang 
tidak mengerti proyek, jadi perlu ada 
koordinasi dengan pemprov dan pusat," 
pungkasnya.

Seperti diketahui, pasangan Bupati 
Blitar Mak Rini dan Wakil Bupati Blitar 
Makdhe Rahmat ketika kampanye, 
menyampaikan ada 5 program pri-
oritas jika terpilih menjadi Bupati dan 
Wakil Bupati Blitar periode 2021-
2024. Tercakup dalam Program Pri-
oritas Panca Bhakti, diantaranya Jaminan 
Pendidikan Masyarakat Desa, Kesehatan, 
Pemberdayaan Masyarakat serta Per-
lindungan Ibu dan Anak, Pelayanan 
Publik Berbasis E-Goverment, Pengem- 
bangan Potensi Ekonomi Daerah dan 
Pesona Blitar Raya.

Demikian juga menurut Kepala 
Badan Pengelola Keuangan dan Aset 
Daerah (BPKAD) Kabupaten Blitar, 
Khusna Lindarti untuk memenuhi ke-
butuhan anggaran visi misi atau janji 
politik Bupati dan Wakil Bupati Blitar 
yang baru, tidak bisa mengubah pen-
jabaran anggaran yang sudah disetujui 
DPRD dalam APBD 2021. "Untuk meng- 
ubah penjabaran anggaran dalam 

5 Janji Kampanye Kepala Daerah Kabupaten Blitar

Bupati Blitar Mak Rini dan Wakil Bupati Blitar Makdhe Rahmat saat acara diPendopo Ronggo Hadi Negoro. 
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Realisasi Penanaman modAL DALAM NEGERI (pmdm), 
januari -desember 2020 berdasarkan lokasi (RP TRILIUN)
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eddah- Terkait simpang-siurnya Jkabar bila Indonesia boleh mem-
berangkat umrah dengan jumlah 

terbatas dijelaskan Konsulat Jenderal 
Republik Indonesia (KJRI) di Jeddah, 
Arab Saudi. Dikatakan bahwa tidak ada 
kebijakan umrah terbatas bagi 20 
negara. Yang ada  malah penangguhan 
sementara masuknya warga negara 
asing (WNA) dari 20 negara, termasuk 
Indonesia.

"Untuk umrah, saat ini sebenarnya 
tidak ada kebijakan umrah terbatas 
untuk Indonesia dan negara lain. Yang 
jelas, Saudi memang menangguhkan 
sementara masuknya orang dari 20 

negara termasuk Indonesia," kata Eko 
Hartono, Konsul Jenderal KJRI Jeddah, 
Kamis (18/03).

"Jadi siapa pun yang berangkat dari 
20 negara tersebut langsung ke Saudi 
untuk sementara belum bisa masuk," 
sambungnya.

Eko juga mengatakan warga yang 
berasal dari salah satu dari 20 negara 
yang ditangguhkan izin masuknya tetap 
bisa ke Arab Saudi melalui negara 
selain di daftar tersebut. Hal itu diizin-
kan selama orang tersebut dalam kondisi 
sehat.

"Jadi kalau WNI yang sehat mau ke 
Saudi via Malaysia misalnya, yang 

diperbolehkan untuk menunaikan 
umrah dan 60.000 jemaah diberi izin 
untuk melaksanakan salat di Masjidil 
Haram dengan 100 persen dari kapasitas 
operasional selama tahap saat ini.
Haji	2021	Belum	Pasti

Sebelumnya, Dubes Arab Saudi 
untuk Indonesia Esam Abid Althaga�i 
berjanji akan segera memberikan 
informasi tersebut jika sudah ada ke-
putusan dari Pemerintah Arab Saudi. 
"Kepada kami, Dubes menyampaikan 
bahwa Indonesia akan menjadi negara 
pertama yang menerima informasi 
kepastian haji, mengingat jumlah 
jemaahnya terbesar di dunia," kata Plt 
Dirjen Penyelenggaraan Haji dan Umrah 
(PHU) Khoirizi.

Pemerintah Saudi telah meminta 
negara-negara agar memperbarui data 
penduduk muslim guna pemutakhiran 
kuota haji setiap negara pada musim 
haji yang akan datang. Perhitungan 
kuota haji selama ini mengacu kepada 
Keputusan KTT Organisasi Kerja Sama 
Islam (OKI) pada 1987 di Amman, 
Yordania. Dalam forum tersebut di-
sepakati bahwa kuota haji dihitung 
berdasarkan rumus 1/1000 (satu per-
seribu) dari jumlah penduduk muslim 
suatu negara. Sejak itu, kuota haji Indo-
nesia ditentukan sebesar 211.000 orang,  
terdiri atas 194.000 jemaah haji reguler 
dan 17.000 jemaah haji khusus.(ist)

tidak termsuk 20 negara itu, ya bisa 
saja. Tentunya yang bersangkutan 
perlu karantina dulu tentunya di Malaysia," 
jelas Eko.

Pada awal Februari 2021, Arab Saudi 
menangguhkan sementara kedatangan 
bagi warga negara asing (WNA) dari 20 
negara. Kebijakan ini dalam rangka 
mencegah penyebaran virus corona. 

Negara-negara tersebut adalah 
Indonesia, Argentina, Uni Emirat Arab 
(UEA), Jerman, Amerika Serikat (AS), 
Irlandia, Italia, Pakistan, Brasil, Portugal, 
Inggris Raya, Turki, Afrika Selatan, 
Swedia, Swiss, Prancis, Lebanon, Mesir, 
India, dan Jepang.

Hingga kini kebijakan tersebut masih 
berlaku sampai waktu yang belum 
ditentukan."Jadi, umrah masih terus 
jalan sekarang, kecuali bagi yang datang 
langsung dari 20 negara tersebut. Belum 
jelas sampai kapan kebijakan akan 
dicabut," kata Eko.

Kementerian Umrah dan Haji Arab 
Saudi mengatakan bahwa pihaknya 
masih melaksanakan tahap ketiga dari 
dimulainya kembali layanan umrah 
secara bertahap yang dimulai dari 1 
November 2020. Baik jemaah asing mau- 
pun domestik diizinkan untuk me-
lakukan umrah serta mengunjungi Masjid 
Nabawi dan Rawdah Sharif dari awal 
fase ini.

Sebanyak 20.000 jemaah umrah 

KJRI Jeddah: Tak Ada Umrah Terbatas,
Orang dari RI Sementara Dilarang Masuk

akarta - Tarif pemeriksaan Covid-19 Jmelalui GeNose C19 akan meng-
alami kenaikan mulai Sabtu (20/3) 

mendatang. Dari yang awalnya Rp 
20.000 per orang, terhitung mulai hari 
itu tarif akan dikenakan menjadi Rp 
30.000 per orang.

"KAI akan semakin meningkatkan 
pelayanan pemeriksaan GeNose C19 di 
stasiun dengan secara bertahap me-
nambah lokasi pemeriksaan GeNose 
C19," ujar VP Public Relations KAI, Joni 
Martinus dalam keterangan tertulis 
Kamis (18/03). 

Untuk meningkatkan pelayanan, 
pemeriksaan GeNose C19 di stasiun 
nantinya akan terintegrasi dengan ticketing 
system KAI sehingga hasil peme-
riksaan GeNose C19 pelanggan akan 
otomatis muncul pada layar boarding 
petugas. Saat ini �itur tersebut sedang 
dalam tahap �inalisasi.

Selain menaikkan tarif, secara ber-
samaan KAI juga menambah 9 stasiun 
yang menyediakan layanan peme-
riksaan GeNose C19 yaitu di Stasiun 
Bekasi, Kiaracondong, Cirebon Prujakan, 
Tegal, Kutoarjo, dan Lempuyangan. 
Kemudian ada juga di 3 stasiun lainnya 
yaitu Stasiun Semarang Poncol, Jombang, 
dan Sidoarjo.

"Enam stasiun di antaranya merupa- 
kan kerja sama antara KAI dan Farmalab, 
anak perusahaan Indo-farma. Sedang-
kan 3 stasiun lainnya adalah kerja sama 
antara KAI dan Rajawali Nusindo," 

ucapnya.
Dengan adanya penambahan ini, 

total stasiun yang melayani peme-
riksaan GeNose C19 menjadi 23 stasiun. 
Sebelumnya, terdapat 14 stasiun telah 
melayani pemeriksaan GeNose C19 
yaitu Stasiun Pasar Senen, Gambir, 
Bandung, Cirebon, Semarang Tawang, 
Purwokerto, Yogyakarta, Solo Balapan, 
Madiun, Surabaya Pasarturi, Surabaya 
Gubeng, Malang, Jember, dan Ketapang.

Joni mengatakan hasil peme-
riksaan GeNose C19 di 23 stasiun ter- 
sebut dapat dipakai untuk keberangkatan 
di seluruh stasiun yang melayani per-
jalanan KA Jarak Jauh."Penyediaan 
pemeriksaan GeNose C19 ini merupa-
kan komitmen KAI terhadap kebijakan 
pemerintah terkait persyaratan naik 
KA Jarak Jauh sesuai SE Satgas Covid-
19 No 7 tahun 2021 dan SE Kemenhub 
No 20 Tahun 2021," ujar Joni.
Kasus	Melandai

Satgas COVID-19 mengungkap tren 
kasus COVID-19 secara nasional 
sedang mengalami pelandaian. Satgas 
memastikan data ini valid karena 
sejalan dengan tren global.

"Saat ini secara tren kasus secara 
nasional sedang mengalami pelandaian. 
Hal ini menunjukkan adanya kondisi 
perubahan ke arah lebih baik. Yaitu ada 
kecenderungan tren penularan yang 
menurun," kata juru bicara Satgas 
COVID-19, Wiku Adisasmito dalam 

masker.
Wiku menjelaskan 76 kabupaten/ 

kota tersebut masuk kategori zona 
merah kepatuhan memakai masker. 
Sebuah kabupaten/kota masuk kate-
gori zona merah jika kepatuhan me-
nerapkan protokol kesehatannya di 
bawah 60 persen.(ist)

siaran di akun Youtube BNPB, Kamis 
(18/03).

Tercatat pada Kamis 18 Maret 2021 
bertambah 6.570 kasus. Sehingga 
akumulasi positif Covid-19 saat ini 
lebih dari 1,4 juta kasus atau sebanyak 
1.443.853 kasus.

Selain itu, juga dilaporkan kasus 
yang sembuh dari Covid-19 pada hari 
ini tercatat bertambah 6.285 orang. 
Sehingga total sebanyak 1.272.958 
orang sembuh.Sementara jumlah yang 
meninggal kembali bertambah 227 
orang. Sehingga meninggal menjadi 
39.142 orang.

Sayangnya, kepatuhan masyarakat 
terhadap protokol kesehatan (prokes) 
pencegahan virus Corona. Berdasar-
kan data, masyarakat di 76 kabupaten/ 
kota di Indonesia tidak patuh memakai 

Perhatian! Mulai 20 Maret Tarif GeNose Naik Jadi Rp 30.000

1. Argentina
2. Uni Emirat Arab
3. Jerman
4. Amerika Serikat
5. Indonesia
6. Irlandia
7. Italia
8. Pakistan
9. Brasil 
10. Protugal

11. Inggris
12. Turki 
13. Afrika Selatan
14. Swedia
15. Swiss
16. Prancis
17. Lebanon
18. Mesir
19. India
20. Jepang

20WARGA NEGARA 
DI LARANG MASUK
aRAB SAUDI

Sejumlah	penumpang	kereta	api	melakukan	
tes	GeNose	di	stasiun

PERBANDINGAN TARIF TEST COVID-19 di KAI

GeNose C19  : 

Rp	30.000	per orang

Rapid Test Antigen : 

Rp	105.000 per orang khusus untuk 
penumpang KA jarak jauh.
Rp	200.000 per orang di bandara
Rp	250.000 di beberapa rumah sakit (RS) 

Rapid Test Antibodi

Rp	85.000 per orang di bandara

Swab PCR

Mulai Rp	800.000
	–	Rp	900.000 di 
beberapa RS



Foto : https://www.minews.id/

Segera Hadir 
Hotel Luar Angkasa 

Berkapasitas 400 Tamu, 
Mau Booking?

Hotel luar angkasa yang dibangun di orbit bumi akan diluncurkan pada 2027. Hotel ini dilengkapi berbagai 

fasilitas dan dapat menampung 400 orang. Siap-siap liburan ke angkasa nih.

LEISURE
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'modul'	 yang	 terpasang	 di	 bagian	 luar	
cincin.	 Beberapa	dari	 total	 24	modul	 ini	
akan	dijalankan	oleh	Gateway	Foundation.	
Fungsinya	untuk	tempat	tinggal	pegawai,	
udara,	listrik,	dan	air.

Modul	 ini	 juga	 mencakup	 gym,	
dapur,	restoran,	bar,	dan	fasilitas	penting	
lainnya	untuk	orang-orang	yang	berada	
di	sana	dalam	jangka	waktu	yang	lebih	
lama.	 Modul	 sisanya	 akan	 disewakan	
atau	 dijual	 kepada	 perusahaan	 swasta	
dan	pemerintah.

Setiap	 orang	 dapat	 membeli	 satu	
modul	 berukuran	 20x12	 meter	 untuk	
vila	pribadi	atau	beberapa	modul	untuk	
membuat	 hotel	 dengan	 spa,	 bioskop,	
dan	 lainnya.Sementara	 itu	 untuk	
pemerintah,	mereka	bisa	menggunakan	
modul	 sebagai	 pusat	 pelatihan	 bagi	
astronot	yang	akan	pergi	ke	Mars.

Gagasan	ini	pertama	kali	dicetuskan	
oleh	Wernher	von	Braun.	Ia	adalah	salah	
satu	arsitek	program	Apollo	NASA	dan	
pada	 tahun	 1950-an	 mengusulkan	
sebuah	habitat	berbentuk	roda	berputar	
untuk	menciptakan	gravitasi	buatan.

Kemudian	 konsep	 Voyager	 Station	
yang	 serupa	 namun	 dengan	 skala	 yang	
jauh	lebih	besar	pertama	kali	muncul	pada	
tahun	2021	dengan	peluncuran	Gateway	
Foundation.OAC	kemudian	didirikan	pada	
2018	 untuk	 mengoperasikan	 hotel	 luar	
angkasa	Voyager	Station	pada	2027.

Hotel	 akan	 berbentuk	 lingkaran	
besar	dengan	struktur	umumnya	terdiri	

dari	 dua	 cincin	 konsentris.	 Di	 bagian	
dalamnya	 untuk	 docking	 hub	 dan	 luar	
sebagai	 tulang	 punggung	 dari	 stasiun	
yakni	 menyediakan	 tempat	 tinggal,	
panel	 matahari,	 radiator	 dan	 sistem	
transportasi.

Pods	di	bagian	luar	bisa	digunakan	
untuk	 sejumlah	 fungsi	 berbeda.	
Misalnya	 dijual	 pada	 NASA	 sebagai	
penelitian	 dan	 tempat	 pelatihan	 dan	
lainnya	untuk	akomodasi	para	turis	dan	
fasilitas	hotel.

Hotel	 ini	 juga	 akan	 berputar	 yang	
bertujuan	menghasilkan	gravitasi	buatan	
di	dalamnya.	Cara	 ini	dilakukan	dengan	
meningkatkan	 atau	 menurunkan	 laju	
pada	rotasi.

Melansir	 India	 Times,	 hotel	 tidak	
akan	 sepenuhnya	 menghasilkan	
gravitasi	 nol.	Namun	akan	 seperti	 saat	
berada	di	Bulan	sebab	perang	tidak	akan	
menghabiskan	waktu	lama	tanpa	bobot	
dengan	 tidak	 adanya	 pelatihan.Belum	
diketahui	 berapa	 harga	 menginap	 di	
hotel	luar	angkasa	tersebut	nantinya.

Selain	 hotel	 luar	 angkasa,	 tempat	
liburan	unik	lainnya	yaitu	sebuah	kapal	
pesiar	 yang	 ditemani	 oleh	 bartender	
sebuah	 robot.	 Namanya	 Rob	 dan	 akan	
menjadi	 bagian	 dari	 kru	 di	 MSC	
Virtuosa.Rob	akan	bertugas	dibalik	meja	
bar	 futuristik.	 Dia	 bekerja	 layaknya	
bartender	 pada	 umumnya	 yakni	
menyajikan	 koktail	 dan	 minuman	
lainnya.(ist)

ilansir	dari	Daily	Mail,	hotel	
luar	 angkasa	 pertama	 ini	
d i kembangkan 	 o l eh 	
O r b i t a l 	 A s s e m b l y 	
Corporation	 (OAC).	 Hotel	
ini 	 sendiri 	 bernama	
Voyager	 Station.	 Hotel	 itu	

memiliki	infrastruktur	yang	dibangun	di	
orbit	sekitar	bumi.

Voyager	 Station	 ini	 akan	 menjadi	
lingkaran	 besar	 dan	 berputar	 untuk	
menghasilkan	 gravitasi	 buatan	 yang	
akan	 diatur	 pada	 tingkat	 yang	 sama	
dengan	 gravitasi	 yang	 ditemukan	 di	
permukaan	bulan.

Hotel	 luar	 angkasa	 ini	 memiliki	
fasilitas	 yang	 tak	 kalah	 dengan	 hotel	
berbintang	pada	umumnya.	Di	sana	ada	

D
layanan	kapal	pesiar,	restoran,	spa,	dan	
bioskop.	Di	samping	itu	juga	ada	fasilitas	
penelitian	 luar	 angkasa	 yang	 dapat	
digunakan	NASA.

Hingga	 saat	 ini	 belum	 diketahui	
pasti	 berapa	 biaya	 yang	 dikeluarkan	
untuk	membangun	hotel	 ini	dan	harga	
sewa	kamar	per	malamnya.	Namun	OAC	
mengatakan	 biayanya	 akan	 semakin	
murah	 dengan	 adanya	 kendaraan	
peluncuran	seperti	SpaceX	Falcon	9	dan	
Starship	di	masa	depan.

Berbicara	 tentang	 Voyager	 Station,	
banyak	 teknologi 	 canggih	 yang	
digunakan.	Ini	karena	lokasinya	yang	tak	
biasa.

Voyager	Station	ini	dibangun	dengan	
serangkaian	 cincin	 dengan	 sejumlah	
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Station Specifications

Energy System

Ÿ Overall Diameter: 200m
Ÿ Estimated Station Mass: 2,418 Metric Tons
Ÿ Estimated Station Volume: 51,104 m3
Ÿ Maximum Station Occupancy: 316 to 440 

depending on final module configuration.
Ÿ Emergency Return Vehicles (ERVs): 44
Ÿ Habitation Modules: 24 (1,809 m3 each)
Ÿ Dimensions: 12m diameter x 20m long

Ÿ Solar Panel Area: 9,738 m2
Ÿ Estimated Power Production: 2.2 MW
Ÿ Radiator Area: 594 m2

Hall Construction
Ÿ Pressure Wall : 4.8mm 2219-T7 aluminum
Ÿ Kevlar 710 fabric : min. 6 layers
Ÿ Nextel AF-62 fabric : min. 6 layers
Ÿ Outer Wall : 2mm 6060-T6 aluminum
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Bayi
Makan , Kerang
Bolehkah?

erang	 menjadi	 salah	 satu	 makanan	 seafood	 yang	 digandrungi	Kmasyarakat.	Hewan	air	ini	mengandung	banyak	gizi	seperti	protein,	
mikronutrien,	dan	 lemak	 sehat,	 seperti	DHA.	Berbagai	kandungan	

gizi	 ini	sebenarnya	baik	untuk	tubuh	manusia	baik	dewasa,	anak	bahkan	
bayi.	 Namun	 perlu	 dipahami,	 kerang	 dapat	 terkontaminasi	 logam	
berbahaya	 seperti	 merkuri	 dan	 kadmium!Lantas	 bolehkah	 bayi	 makan	
kerang?	Kalau	boleh,	bagaimana	aturan	pemberiannya?	

Sumber	:	https://unsplash.com/

Harus Sudah Dimasak dengan Benar

Kerang	 adalah	 sumber	 protein	 dan	 mineral	 yang	 sangat	 baik,	 namun	
merupakan	 penyebab	 umum	 keracunan	 makanan	 dan	 juga	 tinggi	 natrium.	
Paparan	 natrium	 yang	 terlalu	 dini	 dan	 berlebihan	dianggap	 berperan	 dalam	
penyakit	kardiovaskular,	hipertensi,	dan	obesitas.

Tetapi,	menurut	 Solid	 Starts,	 banyak	 natrium	 pada	 kerang	 datang	 dalam	
bentuk	 yodium,	 yakni	 mineral	 penting	 untuk	 kesehatan	 tiroid,	 yang	 dapat	
mengatur	 pertumbuhan	 dan	memengaruhi	 perkembangan	 sistem	 kekebalan	
dan	otak	bayi	Anda.

Sehingga	 beberapa	 ahli	 dari	 Michigan	 State	 University,	 Amerika	 Serikat,	
menyarankan	untuk	memberi	makan	kerang	yang	dimasak	dengan	baik	setelah	
bayi	berusia	lebih	dari	enam	bulan	dan	sudah	mulai	mengkonsumsi	makanan	
padat	lainnya,	seperti	sereal,	biji-bijian,	unggas,	dan	daging.

Tunda hingga Usia 12 Bulan

Sementara	Mom	Junction	melansir,	beberapa	ahli	merekomendasikan	untuk	
menundanya	sampai	12	bulan	karena	berpotensi	menyebabkan	alergi.	Apalagi	
kerang	mengandung	natrium	yang	cukup	tinggi	dan	dagingnya	yang	kenyal	juga	
licin	bisa	membuat	bayi	yang	belum	bisa	mengunyah	bisa	tersedak.

Maka	 saat	menyajikan	 kerang	 kepada	 bayi,	 pastikan	 sudah	 dikukus	 atau	
direbus	hingga	matang	dan	juga	lembut,	Untuk	bayi	berusia	12	bulan,	lebih	baik	
diiris	tipis-tipis	agar	meminimalisir	bahaya	tersedak.

Pada	bayi	berusia	18	hingga	24	bulan,	bisa	gunakan	kerang	untuk	melatih	
motorik	 halusnya	 dengan	 cara	 memberikan	 garpu	 dan	 biarkan	 bayi	
menusuknya	 sendiri.	 Hanya	 saja	 pastikan	 potongan	 kerang	 untuk	 bayi	 tidak	
terlalu	besar	agar	si	kecil	tidak	tersedak.	Silakan	dicoba!(ist)

6 Jenis Seafood Aman untuk Anak
1.  Ikan laut

Yang	harus	dipastikan	adalah	hanya	
berikan	 ikan	 segar	 pada	 si	 Kecil.	
Kemudian,	berikan	ikan	dalam	keadaan	
benar-benar	 matang.	 Kalaupun	 ingin	
memberi	 sashimi,	 usahakan	 si	 Kecil	
sudah	lebih	dari	3	tahun	karena	sistem	
imunnya	sudah	lebih	sempurna.	 	Ikan	
laut	 sudah	 bisa	 diberikan	 pada	 anak	
dari	 umur	 6	 atau	 9	 bulan.	 Namun	
pastikan	si	Kecil	tidak	memiliki	riwayat	
alergi	pada	ikan	yang	akan	diberikan.	

2. Cumi 
Usahakan	 memilih	 cumi	 yang	

berukuran	 kecil	 dan	 berumur	muda	
untuk	 si	 Kecil.	 Caranya,	 pilih	 cumi	
yang	 berkulit	 putih	 dengan	 bercak	
cokelat	 kemerahan,	 serta	 tidak	 ada	
robekan.	 Karena	 teksturnya	 yang	
kenyal,	 lebih	baik	memberikan	cumi	

pada	anak	yang	giginya	sudah	cukup	
banyak.	 Anak	 berusia	 1	 tahun	 lebih	
sudah	boleh	diberikan	cumi.	

3. Teri
Bisa	 mengolah	 teri	 manjadi	

campuran	nasi	 tim,	 dijadikan	puree,	
hingga	 rempeyek.	 Pilihan	 teri	 yang	
paling	 favorit	 untuk	 MPASI	 adalah	
ikan	teri	tawar	dan	ikan	teri	medan.	

4. Kepiting
Kandungan	 gizi	 dalam	 kepiting	

bisa	meningkatkan	 kekebalan	 tubuh	
anak,	 memeliharan	 kesehatan	mata,	
serta	 meningkatkan	 energi	 dan	
stamina	tubuh.	

Kepiting	bisa	diolah	menjadi	sup	
atau	 bubur.	 Yang	 paling	 penting	
adalah	memastikan	memilih	kepiting	
yang	segar	agar	gizi	yang	didapatkan	

lebih	maksimal.

5.  Udang
Salah	satu	menghindarkan	si	Kecil	

terkena	alergi	adalah	dengan	memilih	
udang	yang	segar.	Pilihlah	udang	yang	
berwarna	 cerah,	 terlihat	 keras	 dan	
penuh,	tidak	berbau	busuk	dan	tidak	
berlendir.	 Berikan	 udang	 jika	 anak	
sudah	berumur	1	tahun	ke	atas.	

6. Teripang
Teripang	 jadi	 makanan	 laut	

terakhir	 yang	 bisa	 disajikan	 dalam	
menu	 harian	 si	 Kecil.Seringnya,	
teripang	 dikonsumsi	 dalam	 bentuk	
kerupuk.	Namun	bukan	berarti	tidak	
bisa	 disajikan	 dalam	 bentuk	 lain.		
Teripang	 yang	 segar	 bisa	 disajikan	
menjadi	 tumisan,	 tongseng,	 atau	
dijadikan	keripik.	
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errari	Roma	masuk	Indonesia	di	Fbawah	kendali	 distributor	baru,	
yakn i 	 Eurokars . 	 Mobi l 	 in i	

dibekali	bahasa	desain	fastback	coupe.	
Berbeda	 dengan	 SF90	 Stradale	 yang	
mengusung	 teknologi	 plug-in	 hybrid,	
Ferrari	 Roma	 hanya	 mengandalkan	
mesin	 bensin	 konvensional	 sebagai	
jantung	pacunya.

Di	 balik	 kap	 mesinnya,	 terbenam	
mesin	bensin	berkon�igurasi	V8	Twin	
Turbo	dengan	kapasitas	3,9	liter	yang	
diletakkan	di	bagian	depan.	Mesin	itu	
mampu	memuntahkan	tenaga	620	dk	
dan	torsi	maksimum	760	Nm.

Tenaga	dan	torsi	tersebut	selanjutnya	
disalurkan	ke	dua	roda	belakang,	melalui	
transmisi	otomatik	8	percepatan	dengan	
kopling	 ganda.	 Untuk	 akselerasinya,	
Ferrari	Roma	diklaim	mampu	melaju	dari	
diam	hingga	100	kilometer	per	jam,	hanya	
dalam	waktu	3,4	detik.

Sama	seperti	SF90	Stradale,	Ferrari	
Roma	 juga	 dibekali	 dengan	 pilihan	
modus	berkendara	serta	modus	drive	
unit.Menyoal	desainnya,	Ferrari	Roma	
hadir	 dengan	 gaya	 desain	 Coupe	 GT	
atau	fastback.	Hal	itu	terlihat	dari	lekuk	
bodi 	 bag ian 	 be lakangnya 	 yang	
tersambung	mulai	dari	kaca	belakang,	
bagasi,	hingga	bumper.

Sementara	pada	bagian	depannya,	
Ferrari	 Roma	 tampil	 dengan	 desain	
yang	 luxury	 khas	 sebuah	 supercar.	
Pada	 bagian	 grille-nya,	 hadir	 dengan	
dimensi	yang	lebar	dan	dibuat	sewarna	
dengan	 bodinya.	 Lalu	 pada	 bagian	
bawahnya,	terdapat	lubang	udara	yang	
sangat	lebar.

Berbagai	penunjang	aerodinamika,	
juga	 terbenam	 di	 Ferrari	 Roma	 ini.	
Seperti	 di	 bagian	 samping,	 yang	 di	
bagian	 bawahnya	 terdapat	 side	 skirt	
berbahan	 karbon	 dan	 punya	 desain	
sangat	menarik.

Lalu	 pada	 bagian	 buritan,	 Ferrari	
berhasil	 memadukan	 desain	 yang	
sporty	 dan	 luxury.	 Untuk	 identitas	
sporty,	tercermin	dari	hadirnya	diffuser	
berukuran	 lebar,	yang	dikombinasikan	
dengan	 4	 buah	 pipa	 knalpot	 yang	
terpasang	di	sisi	kanan	dan	kiri.

Sedangkan	 untuk	 design	 luxury,	
terlihat	dari	bentuk	lampu	belakang	4	
titiknya	serta	bagasi	dan	spoiler	aktif	
yang	dapat	naik	 saat	mobil	melaju	di	
atas	100	kilometer	per	jam.

Berbeda	 dari	 supercar	 Ferrari	
lainnya,	pada	Ferrari	Roma	ini	ternyata	
dapat	 ditumpangi	 lebih	 dari	 2	 orang.	
Ya,	 dengan	 statusnya	 sebagai	 sebuah	
fastback,	membuat	mobil	ini	memiliki	

Mengingat	 Ferrari	 Roma	 meng-
gunakan	 kon�igurasi	 mesin	 depan,	
maka	 di	 bagian	 belakang	 mobil	 ini	
terdapat	 ruang	 untuk	 penyimpanan	
barang	yang	cukup	lebar.Posisi	bagasi	
itu	 pun	 terbilang	 rendah,	 sehingga	
tidak	 menyulitkan	 ketika	 hendak	
memasukkan	 barang	 yang	 cukup	
berat.

Sama	 seperti	 Ferrari	 SF90	 Stradale	
dan	lainnya,	harga	dari	Ferrari	Roma	ini	
juga	 ditentukan	 dari	 spesi�ikasi	 dan	
personalisasi	 yang	 dipilih	 konsumen.	
“Untuk	 harga	 kami	 tidak	 bisa	 me-
nyebutnya	secara	pasti,	karena	di	Ferrari	
ini,	 harga	 mobil	 itu	 akan	 bergantung	
pada	spesi�ikasi	dan	personalisasi	yang	
dipilih	 oleh	 konsumen.	 Jadi	 semakin	
tinggi	spesi�ikasi	dan	personalisasi	yang	
dipilih,	 maka	 harganya	 pun	 akan	
semakin	mahal,”	 ujar	 General	Manager	
Ferrari	 Eurokars	 Prima	 Utama,	 Nini	
Chiandra.

Secara	keseluruhan,	Ferrari	Roma	
ini	 bisa	 jadi	 pilihan,	 bagi	 Anda	 yang	
mencari	 sebuah	 supercar	 yang	 cocok	
untuk	 dinikmati	 bersama	 anggota	
keluarga.	Dengan	kon�igurasi	kursi	2+,	
Anda	pun	bisa	mengendarai	mobil	ini	
di	akhir	pekan,	bersama	istri	dan	anak.	
Jadi	apakah	kamu	berminat?(ist)

sisa	 ruang	 di	 bagian	 belakang	 yang	
dapat	 dimanfaatkan	 sebagai	 sebuah	
tempat	duduk.

Hanya	saja,	mengingat	kon�igurasi	
kursi	 mobil	 ini	 2+	 dan	 bukan	 4	
penumpang,	sehingga	hanya	anak	kecil	
berusia	di	bawah	7	tahun,	yang	dapat	
duduk	di	bagian	belakang.

Meskipun	ruang	duduknya	sangat	
terbatas,	 Ferrari	 tetap	 tidak	 me-
lupakan	 unsur	 keselamatan	 dengan	
menyematkan	 sabuk	 keselamatan	 3	
titik.	 Secara	 keseluruhan,	 desain	
interior	 dari	 Ferrari	 Roma	 ini	 juga	
mengusung	 unsur	 sporty	 dan	 luxury,	
dengan	 perpaduan	 warna	 interior	
hitam	dan	merah.

Jok	 semi	 bucket	 juga	 jadi	 standar	
dari	Ferrari	Roma	ini,	lengkap	dengan	
setir	 berteknologi	 e-Manettino	 yang	
dapat	 mengoperasikan	 berbagai	 hal,	
mulai	 dari	 engine	 start	 stop	 button,	
pengaturan	 layar	 instrumen,	 pe-
ngaturan	modus	berkendara	dan	drive	
unit,	cruise	control,	dan	lainnya.

Tersemat	 juga	 layar	 pengaturan	 di	
konsol	tengah	dan	depan	jok	penumpang,	
yang	 dapat	 dimanfaatkan	 untuk	
pengoperasian	�itur	hiburan,	pengaturan	
AC,	 pengaturan	 posisi	 duduk,	 serta	
beberapa	pengaturan	lainnya.

ROMA, 
Supercar yang Cocok 
untuk Keluarga Kecil

Ÿ Mobil sport

Ÿ Jumlah pintu : 2

Ÿ Kapasitas tempat 

duduk : 4

Ÿ Dimensi : 4.656 mm P

x 1.974 mm L x 1.301 mm T

Ÿ Mesin : 3,9L V8

Ÿ Kapasitas tangki 

BBM : 80 L

Ÿ Ukuran velg : 

Depan : diameter 20", lebar 8"; 

Belakang: diameter 20", lebar 10"

Ÿ Transmisi : 8-kecepatan 

otomatis

SPESIFIKASI 

FERRARI ROMA



LIFESTYLE
Hal	10		|		Jumat,19	Maret	2021

ibir	 yang	 kering	 dan	 pecah-pecah	 akan	 membuat	 tidak	 nyaman,	 perih,	 dan	 mengganggu	Bpenampilan.	Apalagi	kalau	Ladies	suka	menggunakan	lipmatte,	pasti	bibir	yang	pecah-pecah	akan	
sangat	mengganggu.

Memiliki	bibir	yang	sehat	dan	lembap	tentu	menjadi	keinginan	semua	orang.	Namun,	bibir	sangat	
mudah	kering	dan	pecah-pecah.	Hal	ini	dikarenakan	bibir	tidak	mempunyai	kelenjar	minyak	seperti	kulit.

Untuk	itu,	kita	juga	perlu	merawat	bibir	agar	tetap	sehat	dan	lembap,	sehingga	terhindar	dari	bibir	
pecah-pecah.	Nah,	jika	kamu	ingin	tahu	bagaimana	tips	merawat	bibir,	simak	penjelasan	berikut,	ya!

 Rajin Menggunakan Lip 
Balm
Tips	pertama	adalah	rajin	meng-
oleskan	lip	balm.	Dengan	meng-
gunakan	 lip	 balm	 bibir	 yang	
kering	dapat	tertolong	sehingga	

kembali	 lembap.	 Gunakan	 lip	 balm	 dengan	
bahan-bahan	yang	dapat	me-lembapkan	seperti	
shea	butter,	coconut	oil,	cocoa	butter,	dan	lainnya.
Selain	 itu,	 Ladies	 dapat	menggunakan	 lip	 balm	
yang	 mengandung	 SPF	 di	 siang	 hari	 untuk	
melindungi	bibir	dari	sinar	matahari.	Bawa	selalu	
lip	balm-mu	ya,	Ladies!.

Eksfoliasi Bibir
Selanjutnya	 adalah	 dengan	
melakukan	 eksfoliasi	 bibir	
secara	 rutin.	 Eksfoliasi	 ini	
dilakukan	 untuk	 mengangkat	
sel	kulit	mati	yang	ada	di	bibir.	
Eksfoliasi	 bibir	 menggunakan	

lip	scrub,	lakukan	secara	rutin	2-3	kali	seminggu.	

 Menggunakan Lip Mask
Beberapa	 waktu	 lalu,	 lip	 mask	
sempat	menjadi	produk	lipcare	
yang	 populer.	 Sebenarnya	 apa	
manfaat	lip	mask	bagi	bibir?Lip	
ma s k 	 a t a u 	 ma s ke r 	 b i b i r	
memiliki	 tekstur	 yang	 lebih	

pekat	 dan	 nutrisi	 bahan	 yang	 lebih	 banyak,	
s e h i n g ga 	 d ap a t 	 membe r i k an 	 n u t r i s i ,	
kelembapan,	 serta	 hindari	 pada	 bibir	 dengan	
intensif	 selama	 satu	 malam.	 Jadi,	 Ladies	 dapat	
mengaplikasikan	 lip	mask	 sebelum	 tidur	untuk	
merawat	bibir.

 Jangan Menjilat Bibir
Saat	 bibir	 kering,	 kebanyakan	
dar i 	 k i ta 	 secara 	 otomat is	
menjilat	 bibir.	 Banyak	 yang	
mengira	 dengan	 menjilat	 bibir	
dapat 	 melembapkan	 bibir	
kembali.	Padahal,	menjilat	bibir	

hanya	akan	membuat	bibir	 lebih	kering.	Hal	 ini	
karena	 air	 liur	 mengandung	 enzim	 yang	 dapat	
membuat	bibir	kering.	Maka	dari	 itu,	 saat	bibir	
terasa	kering,	segera	gunakan	lip	balm	dan	jangan	
menjilat	bibir.

Perbanyak Konsumsi Air 
Putih
Saat	 tubuh	 kekurangan	 cairan,	
tingkat	kelembapan	pada	tubuh	
juga	akan	turut	menurun.	Hal	ini	
juga	 bisa	 berpengaruh	 pada	

bibir,	 sehingga	 bibir	 juga	 menjadi	 kering	 dan	
pecah-pecah.	 Untuk	 itu,	 konsumsi	 air	 putih	
dengan	cukup	agar	cairan	tubuh	terpenuhi.	Jadi,	
itulah	 tips	merawat	bibir	agar	 senantiasa	 sehat	
dan	lembap.	Semoga	bermanfaat	ya,	Ladies.(ist)

Singkirkan 
bibir gelap

Lemon dan gula
Iris	lemon	dan	celupkan	pada	gula.	Gosok	
irisan	 lemon	 tersebut	 dengan	 lembut	 ke	
seluruh	bibir	Anda	seperti	scrub.	Lakukan	
cara	ini	selama	tiga	sampai	lima	menit	per	
hari	

Kunyit
Buatlah	 campuran	 kunyit	 dengan	 tomat	
lalu	 balurkan	 ke	 bibir	 Anda.	 Biarkan	 20	
menit	 sebelum	 dibilas.	 Lakukan	 hal	 ini	
setidaknya	tiga	kali	dalam	sepekan	

Madu
Madu	 Oleskan	 madu	 dengan	 lembut	 ke	
bibir	 Anda.	 Biarkan	 madu	 benar-benar	
kering	atau	diamkan	semalaman.	Lakukan	
hal	ini	setidaknya	tiga	kali	dalam	sepekan	

Masalah 
Utama Bibir

BIBIR	PECAH-PECAH
Memang	bisa	ditutupi	
dengan	lipstick	tebal.	
Tapi,	penggunaan	

lipstick	yang	salah	dapat	memperburuk	
kondisi	bibirmu

Bibir	Menghitam
Timbul	karena	
beberapa	factor	
seperti	penyakit,	

genetika,	kebiasaan	merokok,	dan	kurang	
asupan	gizi

Langkah Simple
Menjaga Bibir 
Tetap Lembab 
dan Sehat
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Syak	Wasangka			...	(dari	hal	1)

H A R I A N

ementerian Pemuda dan Olah-Kraga menyayangkan keputusan 
penyelenggara untuk menarik 

tim Indonesia dari turnamen bulutangkis 
All England 2021. “Bukan karena 
kesalahan mereka tapi harus menanggung 
akibat. Saya kira ini hal yang sangat 
disayangkan. Harusnya pihak penye-
lenggara maupun pihak Badminton 
World Federation (BWF) bisa melihat 
lebih obyektif apa yang terjadi sebenar- 
nya, tidak langsung dipukul rata,” kata 
Menteri Pemuda dan Olahraga Zainudin 
Amali  yang langsung bereaksi dengan 
menggelar konferensi pers di Jakarta, 
Kamis (18/03).

Tim bulu tangkis Indonesia dipaksa 
mundur dari All England karena ber-
ada satu pesawat dengan penumpang 
yang terindikasi terinfeksi Covid-19 
saat terbang dari Istanbul, Turki ke 
Birmingham, Inggris pada Sabtu (13/03). 
Sesuai aturan kesehatan Inggris, tim 
Indonesia yang terdiri dari 24 orang 
harus menjalani isolasi mandiri selama 
10 hari sampai 23 Maret 2021 di 
Crowne Plaza Birmingham City Centre.

Menpora akan berkomunikasi 

dengan Kedutaan Besar Republik 
Indonesia di London untuk menanya-
kan kejadian dialami tim bulutangkis 
Indonesia. Dia juga akan meminta 
Persatuan Bulu Tangkis Republik 
Indonesia (PBSI) untuk menyelesai-
kan masalah itu dengan BWF dan 
Konfederasi Bulu Tangkis Asia (BAC).

Sementara, Ketua PBSI, Agung 
Firman Sampurna, mengatakan tim 
yang terdiri dari 12 o�isial dan 12 atlet 
itu dalam kondisi sehat ketika ber-
angkat ke Inggris. Mereka juga sudah 
menjalani tes usap reaksi berantai 
polymerase (polymerase chain reaction/ 
PCR) dan mendapat dua dosis vaksinasi 
Covid-19.

Selama di dalam pesawat, papar 
Agung, seluruh anggota tim tidak 
berinteraksi maupun berkomunikasi 
dengan penumpang lain.“Kami dilarang 
bertanding ketika pemain andalan kita 
menang. Tapi tiba-tiba kami dalam 
kondisi tidak terinfeksi Covid-19 dan 
sehat dilarang bertanding dipaksa 
untuk mundur serta dipaksa untuk 
isolasi mandiri,” katanya dikutip dari 
VOA.

Pada Rabu (17/03) waktu setempat, 

manfaatkan karena faktor pandemi 
ini,” ujarnya. Oleh sebab itu, politikus 
Partai Demokrat ini meminta kepada 
pemerintah Indonesia untuk bisa meng- 
ajukan protes terhadap keputusan 
BWF tersebut.“Saya minta Indonesia 
protes soal ini. Sebab walaupun aturan 
main di negara tersebut demikian. 
Tapi kan tidak jelas yang terpapar 
siapa (bukan dari Timnas Indonesia-
Red),” katanya.

Dede mencurigai ada pihak-pihak 
yang dengan sangaja menginginkan 
agar Timnas Indonesia tidak berlaga di 
kejuaraan All England 2021 tersebut. 
“Apakah karena kita sudah menang be-
berapa kali dan akan masuk ke babak 
babak �inal? Ini tidak adil rasanya. 
Bagusnya kita protes melalui perwakilan 
kita di sana,” tegasnya.

Ribuan netizwn Indonesia pun 
langsung menyerbu medsos BWF 
d e n g a n  m e n y e r u k a n  t a g a r 
#bwfmustberesponsible  di kolom 
komentar. Adapula netizen Indonesia 
yang menilai kejadian ini merupakan 
kesalahan yang dibuat oleh BWF itu 
sendiri. "Stop All England," tulis 
@anisaprsty. "Justice for Indonesia," 
tulis akun @fanirisdayanti.(ist)

turnamen All England 2021 dimulai. 
Pasangan ganda putra Kevin Sanjaya 
Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon 
menjadi wakil Indonesia pertama yang 
berlaga dan berhasil menang dari tim 
Inggris. Pada nomor tunggal putra, 
Jonatan Christie juga berhasil melaju 
ke babak selanjutnya usai mengalah-
kan pebulu tangkis Thailand. Mohammad 
Ahsan/Hendra Setiawan juga lolos ke 
babak kedua.

Namun, pasangan ganda putra 
Fajar Al�ian/Muhammad Rian Ardianto, 
ganda campuran Praveen Jordan/ 
Melati Daeva Oktavianti, dan tunggal 
putra Anthony Sinisuka Ginting gagal 
tampil karena dinyatakan kalah WO. 
Begitu pun dengan wakil Indonesia 
lainnya yang telah menang juga dinyata- 
kan kalah WO karena berada satu 
pesawat dengan penumpang yang 
terpapar Covid-19 saat terbang dari 
Istanbul menuju Birmingham.

Wakil Ketua Komisi X DPR Dede 
Yusuf menduga ada pihak yang sengaja 
ingin Timnas Indonesia tidak berlaga 
di ajang bergengsi tersebut. “Saya juga 
kecewa dan marah ke BWF (Federasi 
Bulu Tangkis Dunia-Red) karena ter-
lihat sekali ada kesengajaan yang di-

4. Anthony Ginting
Anthony belum sempat tampil di All England 
2021. Dia dinyatakan kalah WO dari pebulu 
tangkis Prancis, Thomas Rouxel, di ronde 
pertama. Rouxel pun akan menghadapi wakil 
India, Lakshya Sen, di babak 16 besar.

5. Praveen Jordan/Melati Oktavianti
Anthony belum sempat tampil di All England 
2021. Dia dinyatakan kalah WO dari pebulu 
tangkis Prancis, Thomas Rouxel, di ronde 
pertama. Rouxel pun akan menghadapi wakil 
India, Lakshya Sen, di babak 16 besar.

6. Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto
Fajar/Rian juga harus mengubur mimpi All 
England mereka lebih awal dari yang diduga. 
Keduanya dianggap kalah WO melawan 
pasangan Nigeria, Fodwin Olofua/Anuoluwapo 
Juwon Opeyori

7. Greysia Polii/Apriyani Rahayu
Greysia/Apriyani memulai All England 2021 di babak 
16 besar ganda putri. Ini setelah pasangan Jerman, 
Kilasu Ostermeyer/Franziska Volkmann, yang 
h a r u s nya  m e n j a d i  l awa n  p e r t a m a  m e re k a 
mengundurkan diri.Namun, langkah mereka terhenti 
di babak 16 besar karena seluruh wakil Indonesia 
dipaksa mundur dari All England 2021.

PEM
AIN INDONESIA YANG DIPAKSA M

UNDUR DARI ALL ENGLAND 2021

Indonesia telah mengoleksi 48 gelar (Peringkat 4 
negara dengan gelar All England terbanyak) 

5 Pebulu Tangkis Indonesia dengan Gelar All 
England Terbanyak :

1. Rudy Hartono 
8	gelar (1968, 1969, 1970, 1971, 1972, 
1973, 1974, 1976)

2. Tjun Tjun/Johan Wahjudi 
6	gelar (1974, 1975, 1977, 1978, 1979, 1980)

3. Susy Susanti 
4	gelar	(1990, 1991, 1993, 1994)

4. Liem Swie King 
3	gelar	(1978, 1979, 1981)

5. Tontowi Ahmad/Liliyana Natsir 
3	gelar	(2012, 2013, 2014)

SEJARAH INDONESIA DI ALL ENGLAND



NOW!!!
Hal 12  |  Jumat 19 Maret 2021

F
o
to
:	D

isk
o
m
in
fo
	Ja

tim

ember- Guna memberikan ke-Jmudahan dalam pembayaran saat 
bertransaksi pada marketplace 

OPOP Mart, PT Bank Jatim Syariah mem- 
berikan layanan Virtual Account yang 
bisa dimanfaatkan konsumen maupun 
penyedia barang saat bertransaksi 
melakukan pembelian produk.

Awal penggunaan layanan ter-
sebut ditandai dengan penandatanganan 
kerjasama antara PT Bank Jatim Syariah 
yang diwakili oleh Divisi Bisnis Syariah 
Bank Jatim, Arief Wicaksono didampingi 
Direktur Keuangan Bank Jatim sekali-
gus PGS Direktur Konsumen Ritel dan 
Usaha Syariah Bank Jatim, Ferdinan 
Timur Satyagraha dengan PT Digital 
Solusi Enterpreneur yang diwakili 
oleh Abdul Hamid yang didampingi 
Sekretaris OPOP (One Pesantren One 
Produk)  Jatim, Gho�irin. Ikut menyak-
sikan kegiatan tersebut Kepala Dinas 
Komunikasi dan Informatika Provinsi 
Jawa Timur, Benny Sampirwanto.

Penandatangan kerjasama sendiri 
berlangsung dalam acara Kopilaborasi 
Sambang Pesantren bertemakan “Wira- 
usaha Sosial Berbasis Pesantren” yang 
berlangsung di Pondok Pesantren 
Ngashor, Gumukmas, Kabupaten Jember, 
Kamis (18/3/2021.

Kepala Dinas Komunikasi dan 
Informatika Provinsi Jawa Timur, Benny 
Sampirwanto dalam sambutannya 
mengatakan, Program OPOP ini merupa- 
kan satu ikhtiar mewujudkan ke-
mandirian ekonomi pesantren sekali-

gus membangkitkan perekonomian 
mandiri sesuai dengan Nawa Bhakti 
Satya Ibu Gubernur Jawa Timur, Kho�ifah 
Indar Parawansa.

Program OPOP Jatim ini merupa-
kan program peningkatan kesejah-
teraan masyarakat berbasis pondok 
pesantren melalui pemberdayaan 
santri preneur, pesantren preneur dan 
sosio preneur oleh alumni pondok 
pesantren dengan harapan pesantren 
berdaya maka masyarakat sejahtera.

Sekretaris OPOP Jatim, Gho�irin 
mengatakan, program ini terbuka untuk 
semua pondok pesantren di Jawa Timur. 
Namun Pemprov Jatim men- syaratkan 
pesantren yang menerima program 
telah terdaftar di Kementerian Agama 
dengan memiliki Nomor Stratistik 
Pondok Pesantren (NSPP).

Dari sekitar 6.000 ponpes yang ada 
di Jatim, saat ini baru sekitar 4000 
ponpes yang telah memiliki NSPP. 
Selama dua tahun berjalan, program 
OPOP telah melakukan pendampingan 
pada 200 ponpes dengan beragam 
jenis usaha mandiri yang dikembang-
kan. “Kami menargetkan 1000 ponpes 
mendapatkan pendampingan dalam 
program ini selama lima tahun Ibu 
Gubernur menjabat. Tentunya angka 
ini masih kecil dibandingkan potensi 
pesantren yang ada dan akan terus 
dilanjutkan pada periode berikutnya,” 
katanya.

Pengasuh Pondok Pesantren Ngashor, 
Gumukmas, KH. Nur Musthofa Hasyim 

yang dikerjakan oleh 35 santriwati, 
sabun mandi, sabun cuci piring, hand 
sanitaizer hingga produk kosmetik 
yang menggunakan bahan-bahan 
herbal. Produk-produk tersebut me-
rupakan hasil inovasi santri dan peng-
urus pesantren yang berusaha menangkap 
peluang dengan melihat potensi pasar 
yang tersedia. “Produk kami masih 
jauh kualitasnya jika dibandingkan 
dengan yang serupa. Dan kami ber-
harap Program OPOP ini mampu meng- 
angkat kualitas dan kuantitas produk 
kami,” harapnya. (adv)  

menambahkan program OPOP menjadi 
harapan banyak pesantren yang tengah 
berjuang dalam membangkitkan keman- 
dirian ekonomi santrinya, jamaahnya 
maupun pengurus pesantren. Di-
sekitaran wilayah Kencong, Kabu-
paten Jember saat ini ada sekitar 65 
ponpes yang tengah berusaha me-
menuhi legalitasnya untuk mendapat-
kan NSPP dari Kementerian Agama.

Pria yang akrap disapa Gus Mus ini 
menambahkan, saat ini pesantrennya 
tengah mengembangkan beragam 
usaha mandiri, diantaranya varian roti  
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